

Ordinationen in Witten und Dortmund



Der ehemalige Apostel Bernd Klippert (59) soll neuer Vorsteher der Gemeinde Witten werden. Im Silvester-gottesdienst wird ihn Apostel Wilhelm Hoyer in das Hirtenamt ordinieren. Der bisherige Vorsteher, Bezirks-evangelist Friedhelm Matz, soll sich ganz seinen Bezirksaufgaben widmen können. Dies teilt der zuständige Bezirksapostel Armin Brinkmann mit. Der Geschäftsführer von NAK-karitativ war von 1989 bis 1998 Apostel, bis er sein Amt aus persönlichen Gründen zurückgab.

Auch im Bezirk Dortmund Nord wird es Veränderungen in der Spitze des Bezirkes geben. Bezirksapostel Armin Brinkmann hat für den 5. Januar 2006 vorgesehen: Den Leiter des Kirchenbezirkes Dortmund-Nord,



Bezirksältester Heinz-Dieter Burchardt (58), aus gesundheitlichen Gründen vorzeitig in den Ruhestand zu versetzen. Seine Tätigkeit in der Verwaltung der Neuapostolischen Kirche NRW wird davon nicht beeinflusst.

Bezirksevangelist Stefan Pöschel (37) soll neuer Bezirksältester und Leiter des Kirchenbezirks Dortmund-Nord werden,



Hirte Bernd Treder wird das Amt eines Bezirksevangelisten empfangen.

Die Kirche ist auf dem Weg zu einer zeitgemäßen Informationspolitik zu kommen und auch Amtseinsetzungen nicht mehr mit dem "Überraschungseffekt" zu gestalten. Das ist bemerkens- und begrüßenswert.

BP 2005-12-27 (hw)